
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84222220

Prix 900 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Vente aux enchères ! Ce bien est à vendre en vente interactive réalisé par encheres

immo. Aucuns frais supplémentaires ne sont à prévoir ni pour l'acquéreur, ni pour

le vendeur. La participation à la vente interactive est soumise à agrément préalable.

Toutes les offres seront transmises au vendeur, lequel restera libre dans la sélection

de  l'offre  à  laquelle  il  entend  donner  suite.  Une  offre  en  ligne  pendant  la  vente

interactive ne constitue pas une offre ferme et Définitive au sens de l'article 1114 du

code civil,  mais une simple intention d'achat.  Le prix affiché correspond à un prix

de ...

Contemporary  single  storey  villafor  sale  by  auction!  This  property  is  for  sale  in  an

interactive auction conducted by enchères immo. There are no additional costs for

either the buyer or the seller. Participation in the interactive sale is subject to prior

approval. All bids will be forwarded to the seller, who will remain free to select the

bid  he  wishes  to  accept.  An  online  offer  during  the  interactive  sale  does  not

constitute a firm and definitive offer within the meaning of article 1114 of the french

civil code, but merely an intention to purchase. The price displayed corresponds to

a ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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